

Franckesche Stiftungen zu Halle

Die Sonn- und Festtäglichen Episteln und Evangelia

Reyher, Johann Christoph Gotha, 1764

VD18 11980818

Der 137. Psalm. Der gefangenen Jüden Jammerlied.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Franckephatic in the Stu

2:

e=

et

25

et

t:

1:

hÉ

er

)=

111

80

et

3=

11

11

:

ri

e

feinden : benn feine gute mabret eini- 5. Und fingen auf ben megen bes glid).

25. Der allem fleifch fpeife gibt : benn fen. feine gute mabret emiglich.

denn feine gute mabret emiglich. Der 137. Pfalm.

Der gefangenen Juden Jammerlied. Dele, fo erquideft bu mich, und fredeft 1. 21n ben maffern ju Babel faffen beine band uber ben gorn meiner fein-wir, und weineten, wenn wir de, und bilfeft mir mit deiner rechten.

an Bion gedachten.

meiben, die drinnen find.

3. Denn bafelbit bieffen und fingen, teft du nicht laffen. Die uns gefangen bielten, und in un: fern beulen froblid fevn : Lieber, fin- Bon Gottes Borfebung, Allmacht get und ein lied von Bion.

4 Bic follen mir des Beren lied fin-

gen im fremben lande ? 5. Bergeffe ich bein, Jerufalem, fo

merbe meiner rechten vergeffen.

gaumen fleben, mo ich bein nicht ge- fen von ferne. benfe, wo ich nicht laffe Jerufalem 3. Ich gebe, ober liege, fo bift bu um meine bochfte freude fenn.

7. Bert, gedenfe ber finder Com ab, rein ab, bis auf ihren boden.

8. Duverfiorte tochter Babel, mobil

than baft.

9. 2Bobl bem, ber beine junge finder ftein.

Der 138. Pfalm. Danffagung für Gottes Gute.

1. Gin Pfalm Davids.

Ch danke bir von gangem bergen, J vor ben gottern will ich bir lob ba. fingen.

2. 3ch will anbethen gu beinem beilifen, um beine gute und treue : benn 10. Go murbe mich doch beine band bu baft beinen namen über alles berr- bafelbft fubren, und beine rechte mich lich gemacht, burd bein wort.

4. Es banfen bir, Berr, alle fonige licht um mid fenn. auf erden, daß fie boren bas wort bei- 12. Denn auch finfterniß nicht finnes mundes.

herrn, daß die ebre bes herrn groß

6. Denn ber herr ift boch, und fiebet 26. Danfet dem Gott vom himmel: auf das niedrige, und fennet den ftol= gen von ferne.

7. 2Benn ich mitten in ber angft man=

8. Der herr wirds ein ende machen, 2. Unfere barfen bingen wir an die um meinet willen. Berr, beine gute ift ewig, das merf beiner banbe wolls

Der 139. Pfalm.

und Gegenwart,

1. Gin Pfalm Davids, vorzufingen. Serr, du erforfcheft mich, und fens nest mich.

2. Ich fige, oder ftebe auf, fo meif= 6. Deine junge muffe an meinen feft du es; bu verftebeft meine geban-

mich, und fiebest alle meine mege.

4. Denn fiebe, es ift fein mort auf am tage Gerufalem, die ba fagen: Dein meiner junge, bas du, Berr, nicht als les miffeft.

5. Du schaffest es, mas ich vor ober bem, ber dir vergelte, wie du une ge bernach thue, und balteft beine band über mir.

6. Goldes erfenntnis ift mir gu nimmt, und gerfchmettert fie an ben munderlich und gu boch, ich fans nicht

7. 2Bo foll ich bingeben fur beinem Beift, und mo foll ich binflieben fur beinem angesicht?

8. Fubre ich gen himmel; fo bift bu Bettete ich mir in die bolle ; fiebe, fo bift du auch ba.

9. Mahme ich flügel ber morgenros gen tempel, und beinem namen bant the, und bliebe am aufferften meer : balten.

3. Wenn ich bich anrufe, fo erbore | 11. Sprache ich: finfternis mogen mid, und gib meiner feele groffe fraft. mid) beden; fo muß die nacht auch

fter ift ben bir, und die nacht leuche